



Grupo Asur y sus asesores

En donde se dieron cambios en su Consejo fue en Grupo Aeroportuario del



Guillermo Ortiz Martínez

Sureste, que opera justo nueve aeropuertos en esa zona del país, y ahí el reconocido Ricardo Guajardo Touché renunció a su cargo como miembro independiente del Consejo de Administración,

en su lugar entró Isabel Prieto.

Grupo Asur, es un operador aeroportuario internacional con una cartera de concesiones para operar, mantener y desarrollar 16 aeropuertos en el continente americano y quien ya tiene años formando parte del consejo, pero ahora será el Presidente del Comité de Auditoría, es el exsecretario de Hacienda y Gobernador de Banco de México, así como exdirector de Banorte, **Guillermo Ortiz Martínez** que sigue activo en varios consejos de empresas, ya que su experiencia en todo el sector financiero es bien reconocida.

Por lo pronto, la moneda está en el aire.